
 

          

 

 

 

       Ata   da   Décima   Segunda  Sessão  Ordinária  do  Segundo  Período  

        Legislativo   da    Câmara    Municipal   de   Cabo   Frio,   realizada  no     

        dia 19(dezenove) de setembro do ano de 2017(dois mil e dezessete). 

        Às dezoito horas do dia 19(dezenove) de setembro do ano de 2017(dois 

mil e dezessete) sob a Presidência do Vereador Achiles Almeida Barreto Neto 

e com a ocupação da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de 

Azevedo, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 

desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 

Novaes, Edilan Ferreira Rodrigues, Leticia dos Santos Jotta, Miguel Fornaciari 

Alencar, Oséias Rodrigues Couto, Rafael Peçanha de Moura, Rodolfo Aguiar 

de Faria, Silvio David Pio Oliveira, Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius 

Correa. Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 

presente Sessão em nome de Deus. A seguir, o Senhor Presidente após o 

cumprimento do rito regimental solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura 

do Expediente, que constou do seguinte: 49ª (QUADRAGÉSIMA NONA) 

SESSÃO ORDINÁRIA DO 15ª (DÉCIMA QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 

2020) - 1ª PERÍODO (01/01/2017 À 31/12/2018) DE 19 DE SETEMBRO DE 

2017; EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO 

INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA DO DIA 14/09/2017; 

OFÍCIO/GAPRE – CM Nº 54/2017 – PREFEITO DO MUNICÍPIO M.E Nº 

19/2017 - PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 0009/2017, INTRODUZ  

ALTERAÇÕES  NA  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  2,  DE  30  DE  DEZEMBRO  

DE 2002 - CÓDIGO  TRIBUTÁRIO  DO  MUNICÍPIO  DE  CABO  FRIO,  PARA  

ADEQUAR  O SISTEMA   TRIBUTÁRIO   MUNICIPAL   ÀS   DISPOSIÇÕES   

DA   LEI   COMPLEMENTAR FEDERAL Nº 116, DE 31 DE JULHO DE 2002, 

ALTERADA PELA LEI COMPLEMENTAR FEDERAL  N°  157,  DE  29  DE  

DEZEMBRO  DE  2016; OFÍCIO/GAPRE - CM  Nº  54/2017 - M.E. Nº 19/2017; 

EMENDA: 0030/2017 – VEREADOR GUILHERME AARÃO QUINTAS 

MOREIRA, ASSUNTO: DISPÕE SOBRE EMENDA ADITIVA AO PROJETO 

DE LEI Nº 106/2017 DE AUTORIA DA VEREADORA ALEXANDRA DOS 

SANTOS CODEÇO; PROJETO DE LEI: Nº 0203/2017 – VEREADOR 

VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, ASSUNTO: FICA O PODER 

EXECUTIVO OBRIGADO A PUBLICAR NO SITE DA PREFEITURA O 

CRONOGRAMA DAS OBRAS PÚBLICAS  MUNICIPAIS  EM  EXECUÇÃO  E  

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 

0008/2017 - MESA DIRETORA ASSUNTO: ALTERA  A  ESTRUTURA   

ADMINISTRATIVA   E   DE   CARGOS   E   SALÁRIOS   DOS SERVIDORES 
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DOS QUADROS  DE  PROVIMENTO  EFETIVO  E  DE  PROVIMENTO  EM 

COMISSÃO,  BEM  COMO  DAS  FUNÇÕES  GRATIFICADAS  DO  PODER  

LEGISLATIVO MUNICIPAL  DE  CABO  FRIO,  ALÉM  DAS  FORMAS  DE  

EVOLUÇÃO  FUNCIONAL  DOS SERVIDORES EFETIVOS EM SUAS 

RESPECTIVAS CARREIRAS; PROJETO DE RESOLUÇAO: 0067/2017 – 

VEREADOR EDILAN FERREIRA RODRIGUES, ASSUNTO: FICA  CRIADO   

O“DIPLOMA MARLENE KURY FRANCISCO" E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE RESOLUÇAO: 0068/2017 – VEREADOR 

VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, ASSUNTO: EXIGE CLÁUSULA   

ANTICORRUPÇÃO EM CONTRATOS ADMINISTRATIVOS DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CABO FRIO; PROJETO DE RESOLUÇAO: 0069/2017 – 

VEREADOR RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, ASSUNTO: CRIA O  

PROGRAMA  DE  AGENTES  DEFENSORES  DOS  DIREITOS  HUMANOS  

NO ÂMBITO  DA  COMISSÃO  DE  DIREITOS  HUMANOS  DA  CÂMARA  

MUNICIPAL DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 

REQUERIMENTO: 0108/2017 – VEREADOR LUIS GERALDO SIMAS DE 

AZEVEDO, ASSUNTO: REQUER  OUTORGA  DE  MOÇÃO  DE  APLAUSOS  

À  ASSOCIAÇÃO DE SURDOS  DA REGIÃO DOS LAGOS; REQUERIMENTO: 

0115/2017 – VEREADOR RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, ASSUNTO: 

REQUER  OUTORGA  DE MOÇÃO  DE  APLAUSOS  AO  INSTITUTO  

SANTA  ROSA  POR SEU JUBILEU DE OURO; INDICAÇAO: 0288/2017 – 

VEREADORA ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, ASSUNTO: SOLICITA  

AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO  DE  PASSARELAS 

DE MADEIRA NAS PRAIAS DO FORTE E DO PERÓ PARA ACESSO DOS 

AMBULANTES COM SEUS CARRINHOS PARA A VENDA DE PRODUTOS 

AUTORIZADOS; INDICAÇAO: 0289/2017 – VEREADORA LETÍCIA DOS 

SANTOS JOTTA, ASSUNTO: SOLICITA   AO   EXMO.   SR.   PREFEITO   

MUNICIPAL   A   VOLTA   DO   SERVIÇO   DE AMBULÂNCIA NOS POSTOS 

DE SAÚDE DOS BAIRROS PACHECO E ANGELIM; INDICAÇAO: 0290/2017 

–VEREADORA LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, ASSUNTO: SOLICITA  AO  

EXMº  SENHOR  PREFEITO  A  CONSTRUÇÃO  DE  UMA  QUADRA  DE 

ESPORTES,  DE  UM  PARQUINHO  E  UM  BANHEIRO  NOVO  NA  

ESCOLA  MUNICIPAL PEDRO JOTHA EM SÃO JACINTO. Terminada a leitura 

do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna Livre à senhora 

Luciana Huguenin comentou sobre o Simpósio sobre surdez, que ocorreria no 

dia seguinte, destacando que diversos segmentos estariam presentes, entre 

eles a Escola Arlete Castanho que era referência no trabalho voltado para os 

alunos surdos da região. Convidou a todos para o evento. Agradeceu a 

atenção de todos, no que encerrou sua fala. Após, o senhor presidente 

franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como único 

orador inscrito o Vereador Rafael Peçanha, que inicialmente saudou a todos. 

Em seguida, disse que era evidente que havia diferenças entre a gestão atual e 

a gestão anterior no governo municipal, mas, que havia uma grande 

semelhança entre os discursos de ambos. Após, apresentou publicação do 



jornal Folha dos Lagos do ano de 2017, onde o prefeito atual, Marquinho 

Mendes afirmava que o SEPE tinha opção política e partidária, o que era a 

repetição exata do que dissera o prefeito Alair Corrêa em 2016, no G1, da 

Intertv, quando o mesmo utilizara as mesmas palavras. Continuou 

demonstrando, que também o prefeito Alair Corrêa ameaçara cortar o ponto do 

servidor, como fizera Marquinho Mendes na atualidade, o que caracterizava 

que tais prefeitos eram “gêmeos univitelinos na política, ou cara e coroa da 

mesma moeda” [sic].  Disse ainda, que deveria haver medida concreta para 

diminuir o impacto daquela postura política, com isso apresentava proposição 

com objetivo de fiscalizar as contas públicas, já que havia a repetição de 

medidas que em muito prejudicavam a toda a população. Ao final citou o cantor 

e compositor Cazuza, “eu vejo o futuro repetir o passado”, no que encerrou sua 

fala. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor 

Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FOI 

APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE POLÍTICAS 

PÚBLICAS AO PROJETO DE LEI: 0042/2017. FOI REJEITADO O VETO Nº 

0011/2017. FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE 

LEI COMPLEMENTAR Nº 0009/2017 - M.E Nº 19/2017, PROJETO DE LEI: Nº 

0203/2017, PROJETO DE RESOLUÇAO: 0067, 0068 E 0069/2017. FOI 

RETIRADO A PEDIDO DO AUTOR A EMENDA ADITIVA Nº 0030/2017. FOI 

APROVADO O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº 123/2017 AO PROJETO 

DE LEI COMPLEMENTAR Nº 0008/2017 - MESA DIRETORA.  FORAM 

APROVADOS OS REQUERIMENTOS NSº 0108 E 0115/2017 E AS 

INDICAÇÕES NSº 0289/2017 e 0290/2017. FOI RETIRADA PELA AUSÊNCIA 

DA AUTORA A INDICAÇÃO Nº 0288/2017. Terminada a Ordem do Dia, o 

Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a 

Tribuna em Explicação Pessoal, o Vereador Oséias Rodrigues Couto, que 

inicialmente saudou a todos. Em seguida, parabenizou ao vereador Vinícius 

Corrêa, destacando que o mesmo colocava Tamoios no cenário do turismo e 

que agradecia também aos Nobres Pares. Disse, que Tamoios vivia o caos da 

segurança pública e que havia apenas nove policiais com gasolina restrita para 

tomarem conta de oitenta e cinco mil cidadãos. Disse ainda, que também o 

Primeiro Distrito encontrava se numa questão de segurança muito séria, mas, 

que em Tamoios o problema era muito pior. Assim, chamava atenção dos 

Nobres Pares e do prefeito Marquinho Mendes, para que voltassem seus olhos 

para o Segundo Distrito. Falou sobre a importância de que houvesse uma 

campanha nas escolas, já que havia número alarmante de assassinatos de 

jovens. Disse ainda, que seu discurso era de unidade e parabenizava também 

ao vereador Rafael Peçanha, que era incansável na luta em prol do acerto dos 

salários dos servidores municipais. Reiterou, que era imprescindível que 

houvesse investimento em Cabo Frio como o polo industrial e que a cidade de 

Macaé na construção de seu porto, geraria cerca de vinte e cinco mil empregos 

diretos. Frisou que era importante a discussão acerca da questão do emprego 



e renda em Cabo Frio. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 

fala.  

Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o 

Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando 

Sessão Extraordinária para dentro de quinze minutos. E para constar, mandou 

que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação 

Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Ata  da Terceira  Sessão Extraordinária  do  Segundo 

                                         Período      Legislativo     da      Câmara       Municipal 

                                         de    Cabo  Frio, realizada      no    dia   19(dezenove). 

                                         de  setembro  do  ano  de 2017(dois mil e dezessete). 

                                         Às dezenove horas do dia 19(dezenove) de setembro 

do ano de 2017(dois mil e dezessete) sob a Presidência do Vereador Achiles 

Almeida Barreto Neto e com a ocupação da Primeira Secretaria pelo Vereador 

Luis Geraldo Simas de Azevedo reuniu-se Extraordinariamente a Câmara 

Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 

seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Edilan Ferreira Rodrigues, Jefferson Vidal 

Pinheiro, Leticia dos Santos Jotta, Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues 

Couto, Rafael Peçanha de Moura, Ricardo Martins da Silva, Rodolfo Aguiar de 

Faria, Silvio David Pio Oliveira, Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius Correa. 

Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a presente 

Sessão em nome de Deus. A seguir, foi aprovado Parecer Favorável em 

Conjunto das Comissões Técnicas no seguinte Projeto: PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR Nº 0008/2017 - MESA DIRETORA. Nada mais havendo a 

tratar, Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E 

para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, 

submetida à Apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza 

seus efeitos legais.                            

                                          

 

 


